



Programa presupuestario: P009 – Gobernatura

Actividad: Designación de Representación de la persona Titular del Ejecutivo a los eventos.

Indicador: 5 - Porcentaje representaciones de la persona Titular del Ejecutivo realizadas a favor del sector público y privado en tiempo y forma.

Descripción del indicador: Mide el porcentaje representaciones de la persona Titular del Ejecutivo realizadas a favor del sector público y privado en tiempo y forma.

Método de cálculo: (Designación de representantes / Total de invitaciones presentadas por el sector público y privado) * 100

Periodicidad del indicador: Trimestral.

Dimensión: Calidad.

Trimestre: Octubre a Diciembre de 2025.

Unidad Responsable del Indicador: : 1101-2410 – Dirección de Agenda de la Gobernatura.

Variables del indicador	4to Trimestre 2025
150 designaciones proyectadas para representación de la persona Titular del Ejecutivo.	100% de cumplimiento.
150 designaciones para representación de la persona Titular del Ejecutivo.	

Lic. Julio Cesar Flores Baeza

Director de Agenda de la Gobernatura



Informe de cumplimiento de Designaciones de Representación para atención a las invitaciones presentadas por el sector público y privado que solicitan la presencia de la persona Titular del Poder Ejecutivo, de Octubre a Diciembre de 2025.

Introducción

Dentro del Despacho de la Gobernadora, se cuenta con una Secretaría Particular de la Gobernadora, misma que se encarga por medio de su Oficialía de Partes de recibir la correspondencia dirigida a la persona titular del Poder Ejecutivo. Dentro de esta correspondencia, se encuentran las invitaciones realizadas por diversos sectores y que solicitan la presencia de la persona Titular del Poder Ejecutivo en eventos, reuniones y demás. Posterior a ello, toda vez que resulta inviable la presencia de la Titular del Poder Ejecutivo a la totalidad los eventos y reuniones que requieren su presencia, se realiza el registro en la Agenda correspondiente de aquellas actividades que contarán con su presencia, mientras que las restantes son asignadas a diversas personas Servidoras Públicas conforme al sector y naturaleza de los referidos eventos y reuniones para representar al Poder Ejecutivo.

Resultados

El presente informe verifica el **cumplimiento al 100% de cumplimiento** mediante *Designación de Representación* para atención a las invitaciones presentadas por el sector público y privado que solicitan la presencia de la persona Titular del Poder Ejecutivo durante el cuarto trimestre del 2025.

Desde la Secretaría Particular de la Gobernadora atienden dichas invitaciones, analizando la pertinencia de asistencia o designación para una adecuada gestión de la agenda pública y privada de la persona titular del Poder Ejecutivo, así como dando seguimiento puntual de las representaciones de la Gobernadora asignadas.

Dicha atención se brindó a un total de **370 invitaciones** presentadas en la Oficialía de Partes de la Secretaría Particular, de las cuales se designaron **150 representaciones**.



Lic. Julio Cesar Flores Baeza

Director de Agenda de la Gobernatura